

FORKOPIMDA

Rapat Kerja DPP ASKONAS Bersama Pengurus Wilayah Se Provinsi NTB

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Mar 16, 2024 - 18:29



Ketua Umum ASKONAS Indonesia Ir. Muhammad Lutfi Setiabudi., saat membuka Rakerda BPD ASKONAS NTB tahun 2024, Sabtu (16/03/2024)

Lombok Barat NTB - Badan Pengurus Daerah (BPD) Asosiasi Kontraktor Nasional (ASKONAS) Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) melaksanakan Rapat Kerja Daerah (Rakerda) tahun 2024 di Montana Hotel Senggigi Lombok Barat, Sabtu (16/03/2024).

Rakerda dengan tema “Sinergitas dan Transformasi menuju ASKONAS NTB Laju melaju” ini di buka Ketua Umum DPP ASKONAS Indonesia Ir. Muhammad Lutfi Setiabudi didampingi Wakil Ketua II dan Bendahara DPP.

Rapat Kerja Daerah tahun 2024 diikuti segenap jajaran Pengurus ASKONAS NTB yang terdiri dari Dewan Pembina dan Dewan Pengurus BPD ASKONAS NTB, Ketua / pengurus BPC ASKONAS Kota / Kabupaten Se - NTB.



Dalam keterangannya, Ketua BPD ASKONAS NTB Taufan Sukma, menyebutkan Rakerda ASKONAS NTB tahun 2024 adalah Rakerda Ke tiga yang dilaksanakan BPD ASKONAS setelah sebelumnya Jatim kemudian Jateng dan NTB.

Kehadiran Ketua umum serta beberapa pengurus tentu menjadikan Rakerda NTB 2024 menjadi Rakerda yang istimewa sebab dua kali Rakerda sebelumnya tanpa dihadiri Ketua umum. Ia berharap Rakerda kali ini akan melahirkan ide dan gagasan yang bermanfaat bagi ASKONAS NTB.

“Sesuai dengan tema kami, Rakorda tahun 2024 ini diharapkan ASKONAS NTB mampu bangkit menjalin dan membangun mitra dengan semua lembaga sehingga dapat mendorong kemajuan daerah Nusa Tenggara Barat,”pungkasnya.

Sementara itu Ir. Muhammad Lutfi Setiabudi, Ketua umum DPP ASKONAS Indonesia kepada media ini usai membuka secara resmi Rakerda ASKONAS NTB tahun 2024 mengatakan kehadirannya di NTB adalah silaturahmi sekaligus bertukar pikiran terkait bagaimana ASKONAS NTB bisa terus bangkit dan semangat dalam mewujudkan cita-cita dan harapan sesuai tema Rakerda.

“Saya kemari pertama silaturahmi, kemudian kedua berbagi cerita dengan kawan-kawan ASKONAS yang ada di daerah NTB, itu saja,”ulas Pria yang kerap disapa Lutfi ini dengan gaya khasnya yang santai.



Ia mengakui bahwa meski ASKONAS saat ini dilihat segelintir orang tidak sedang baik-baik saja, akan tetapi dengan tegas mengatakan bahwa ASKONAS masih tetap berdiri kokoh.

“Kita semua hanya butuh semangat dan kerja keras lagi untuk menyempurnakan apa yang dulunya masih kurang,”ucapnya.

Harapan Pria dengan ciri khas santai dan memiliki banyak pengalaman dibidang kontraktor ini seluruh anggota ASKONAS tidak harus berkecil hati lantaran tidak kenal dengan Gubernur, Bupati atau pejabat lainnya. Baginya untuk mendapatkan hasil, kita butuh eksistensi dan hasil kerja yang baik.

Lebih lanjut ia berceritera bahwa terkadang apa yang didapat tidak sesuai dengan apa yang diharapkan. Namun baginya itu adalah rezeki yang harus dan patut disyukuri.

“Maka untuk mendapatkan apa yang diharapkan, mulailah dengan percaya kepada keyakinannya, baru kemudian kita melakukan sesuatu dengan penuh rasa ikhlas dan rasa tanggung jawab,”ucapnya.

Baginya, keberadaan asosiasi harus bisa memberikan dampak positif serta kemanfaatan bagi orang lain. Oleh karenanya ia berharap kepada Pengurus ASKONAS NTB agar terus melakukan sesuatu yang bermanfaat sehingga keberadaan ASKONAS dapat dirasakan oleh masyarakat lainnya. (Adb)